
例会欠席される会員は、水曜日までに事務局にご連絡下さい 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０年 ７月 ９日(木)第 ２回(通算２１５８号) 

  

──── 例 会 プ ロ グ ラ ム ────    ──── 次回例会プログラム ─────    

本年度第 ２回〔 ７月 ９日(木)〕      本年度第 ３回〔 ７月１６日(木)〕 

プログラム   プログラム 

 「クラブ管理運営 職業奉仕 国際奉仕 「社会奉仕·環境保全 青少年奉仕 

  各委員長 所信表明」   各委員長 所信表明」 

 クラブ管理運営委員長 田 中  彰 社会奉仕·環境保全委員長 澤 村 正 夫 

 職業奉仕委員長 鴇 田 香 織 青少年奉仕委員長 新井紀美子 

 国際奉仕委員長 木 下  保  18：30～19：30 

 18：00～19：00 於:本館 2F六甲の間 

 於:本館 2F 六甲の間  

   

シンギング   シンギング 

「四つのテスト」  「海」 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
幹事報告 

 添付書類 「2020-2021 年度 委員会構成表」「定例理事会①議事録」 
 
① 次週より例会時間が 18：30～19：30 に戻ります。例会場は変わらず本館 2F 六甲の間です。

引き続きオンライン参加の準備を致します。 

② 次週 7月 16日(木)は 2019-2020年度活動報告書及び 2020-2021年度基本方針·活動計画

(案)の提出〆切日となっております。未提出の前年度·今年度委員長はご提出よろしくお願

い致します。クラブアッセンブリーは 9月 3日(木)に開催致します。 

 

本日の MENU  洋食弁当 

本日の BGM 「星に願いを」「ムーンリバー」 他 

 

２０２０－２０２１年度上半期会費納入のお願い 
 

幹 事 鷲尾太一 
 

金 額   上期会費        １５０，０００円 

       周年記念事業特別基金   １０，０００円   

                計 １６０，０００円 

振込先  三井住友銀行 垂水支店 普通預金 No. ５８４４５５４ 

口座名  神戸垂水ロータリークラブ 本会計  会 計 小林秀一 

※銀行振込にてお願いします。振り込み控えを領収書に代えさせて頂きます。 



③ ・・・第 19回ロータリー全国囲碁大会のご案内・・・ 

日 時：2020 年 10月 3日(土)9：30登録受付 10：00開会式 16：00表彰式·記念撮影 

会 場：東京・市ヶ谷の日本棋院本院 1階対局室 

主 催：ロータリー囲碁同好会 共催 第 2580・2750地区 ホストクラブ 東京 RC 

参加料：7000 円（昼食代、賞品第等含む） 

 ※詳細は事務局まで。 

 

先週の幹事報告追加分 

① 6月 7日の神戸新聞朝刊に神戸西神 R.C.さんがマスクを寄贈された件の記事が掲載されま

した。コピーして配付しておりますのでお目通し下さい。 

② 本年度の休会を下記の通りお知らせします。 

 【休 会 日】 

   ＜2020年＞7月 23日(木·祝)・8月 13日(木)・10月 8日(木)・12月 31日(木) 

 ＜2021年＞2月 11日(木·祝)・4月 29日(木·祝)・5月 6日(木) 

 

７月 ２日(木) 例 会 報 告                             

◆ゲ ス ト 米山奨学生 ノリマルナ エリアニ グラティア アライニさん 

◆ビジター 神戸第 2グループ ガバナー補佐 今田学志氏、会長 大塚啓助氏· 

 幹事 道永憲兒氏·親睦委員長 小西昌則氏·田中祥靖氏(神戸西神 R.C.) 

◆欠 席 者 森田君·安井君·吉川君·由良君 

◆メークアップ 永田君(地区米山委員会)6/21、鷲尾君(神戸須磨 R.C.)7/1、鷲尾君·八代君 

 (神戸西神 R.C.)7/2 

◆出 席 率  会員数２５（１７）名 出席者２１／２３名 出席率 91.30％ 

 出席率(メークアップ含まず)91.30％ 6/18補正 81.82％  

 

会長報告 

 いよいよこの日がやってまいりました。昨年度、星島前会長、橋本前幹事のご努力によって一

年間を終えることができました。特に後半はコロナで大変だったと思います。新年度が始まっ

たとはいえ、まだまだコロナ禍の勢いはとどまることを知りません。世界中で 1,000万人の感

染者が出たという事で、こういう慣れない形での会食、例会がしばらく続くものと思われます

が、今年度、拙い会長ではありますが、皆様のご協力·ご支援を賜りながら精一杯務めさせて頂

きたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。また、本日お忙しい中、第一例会に今田

ガバナー補佐、神戸西神 R.C.の大塚会長、道永幹事、小西親睦委員長、田中様、ようこそお越

し下さいました。米山奨学生のエリーさん、これからもよろしくお願いします。 

星島前会長は俳句を詠まれていましたが、私は高校時代古典が本当に苦手でした。文字数が 

少なければ少ないほど難しいです。競うわけではありませんが、コロナ禍の中の船出という事

で私は敢えて 5・7・5・7・7でやってみようかと思います。途中であきらめるかも知れません

が、挑戦してみようと思います。「コロナ禍の 嵐の中の初船出 仲間の笑顔 いとも頼もし」 

 

米山奨学生 ノリマルナ エリアニ グラティア アライニさん 

 ここで奨学金をもらえて、バイトを辞めることができ、大学の授業と課題に集中できるように

なりました。とても嬉しいです。今後もきっと忙しくなると思いますが、頑張ります。 

ありがとうございました。 

 

神戸第 2グループ ガバナー補佐 今田学志氏 

 私は震災の時に入会しまして 25年になりますが、その時から神戸垂水 R.C.さんとは合同例会が

行われていて、71クラブの中で最も親しみを持っているクラブです。合同例会を通じて、皆さ

んと共に色んなお話ができる機会が年 1回でもあるという事は何よりだと思います。 

先ほど鷲尾幹事からも発表がございましたが、神戸須磨 R.C.との合同例会もできる限り続けて

いって頂きたいと思います。八代会長、ベテランの鷲尾幹事、鷲尾幹事はガバナー補佐も経験



されているので私がとやかく言う事はありませんが、コロナ禍の中でどうやってクラブを切り

盛りしていくのか、本日見せて頂きましたが、奉仕と親睦という事を書かれておられます。 

今こそ奉仕も非常に大事ですが、こういった時こそ一番の基礎で我々の土台でもある親睦を 

もう一度皆さんとしっかりともって、そして奉仕へと続けていって頂ければと思います。 

先ほど田中さんから神戸西神 R.C.のフェイスシールドとマスクの寄贈についてお話をという事

でしたので、少しお時間を頂きます。コロナ禍の中で、愛知県の地区の方から第 2680地区へ

フェイスシールドの寄贈を一緒にやらないかという事がございました。今回、地区大会が縮小

開催となりましたので、資金を使ってという事で、神戸西神 R.C.もぜひやろうとフェイス 

シールドを 3,600枚、そして繰り返しになりますが、我々は親睦を大事にするクラブでござい

ますので、30年来交流が続いております台湾の板橋北區 R.C.からマスクが 2万枚届きました。

その内の 1万枚をフェイスシールドと共に西医療センターへ寄贈しました。当クラブの藤丸 

会長が「社会奉仕事業が中止になってしまったのでぜひ何かやりたい」という事で実現しまし

た。コロナ禍の中でできる事は限られていると思いますが、自分の職業を通じてできる事も 

たくさんあると思います。ロータリーの基本に立ち返って、皆さん奉仕活動をお願いしたいと

思います。今年のテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」という事で、会長のテーマをぜひ

読んで頂けたらと思います。 

最後になりますが、今 I.M.の内容をクラブの方で協議しております。今年度髙瀬ガバナーは 

それとは別にロータリーフェスタ的なものをやって頂きたいという話もありましたが、それも

白紙に戻ってしまいました。皆さんと酒を酌み交わしながらという I.M.は難しいかも知れませ

んが、神戸西神 R.C.としてもできるだけの対応はとっていきたいと思いますので、よろしく 

お願い致します。まだまだ未熟ではございますが、一年間一生懸命頑張っていきたいと思い 

ます。どうぞよろしくお願い致します。ありがとうございました。 

 

神戸西神 R.C. 会長 大塚啓助氏 

 本日お昼の当クラブ例会に神戸垂水 R.C.の八代会長、鷲尾幹事にお越し頂きありがとうござい

ました。八代会長とは同時期に幹事をさせて頂き、鷲尾幹事はプライベートで私の結婚式にも

来て頂き、長いお付き合いをさせて頂いております。神戸垂水 R.C.さんとは観月例会もござい

ますが、親睦委員長とお話をして頂ければと思います。一年間精一杯頑張りますので、お力を

お借りすることがあるかと思いますがその時はよろしくお願い致します。 

 

神戸西神 R.C. 幹事 道永憲兒氏 

 神戸垂水 R.C.さんとの合同例会は、現在未定でできるかできないかわからない状況であると 

いう事で、このコロナ禍の中のご判断を神戸西神 R.C.メンバーに伝えさせて頂きます。もし、

今年観月例会がなければ、I.M.またはロータリーフェスタに準ずるような事で神戸垂水 R.C. 

さんのご協力を仰ぎまして第 2680地区を盛り立てていきたいと思います。私は澤村さんのお家

の近くに住んでおりますので、ちょくちょく顔を出させて頂きます。よろしくお願いします。 

 

新井会員 

 元会員の奥井順子さんがご逝去されました。心よりご冥福をお祈り致します。 

 

星島前会長 

 前回の 45周年記念例会で間に合いませんでした 45年勤続会員の記念品を山中会員にお渡し 

します。 

 

☆本年度 1人目のビジターとして、神戸西神 R.C.の田中祥靖氏に記念品をお渡ししました。 
 
☆米山奨学生のノリマルナ エリアニ グラティア アライニさんに奨学金をお渡ししました。 
 
☆元会員の奥井順子さんのご冥福をお祈りし、全員で黙祷を捧げました。 

 

 



ニ コ ニ コ 箱（本日合計７９，０００円／累計７９，０００円） 

 神戸第 2グループガバナー補佐 今田学志氏・神戸西神 R.C. 会長 大塚啓助氏・幹事 道永

憲兒氏・親睦委員長 小西昌則氏(ご挨拶)、神戸西神 R.C. 会長 大塚啓助氏(よろしくお願い

致します)、神戸西神 R.C. 田中祥靖氏(神戸西神 R.C.の今田ガバナー補佐、大塚会長、道永 

幹事をよろしくお願いします)、新井君(今期スタートです。皆様元気で頑張りましょう)、 

藤本君(2度とないでしょうね。全員マスクでの集合写真。乾様の常に素早い仕上がりに感謝。

台湾様と当クラブ関係各位、お陰様でみんなが心をひとつにできました事はコロナの忘れ得ぬ

思い出となりました)、藤田君(八代会長 鷲尾幹事 今年度船出を祝して)、乾君(新年度に 

突入!!会長が変わると方針などがガラッと変わったりしますが新八代会長のもと、ワンチーム

で皆で前進致しましょう)、河合君(橋本幹事さま、お心遣い頂きましてありがとうございます)、 

木下君(八代年度の門出を祝して)、中塚君(八代·鷲尾丸の船出を祝して。乾さん、いつも写真

ありがとう)、澤村君(八代会長、鷲尾幹事、田中副会長、2020-2021 年度を引っ張っていって 

下さい)、鷲尾君(今田学志ガバナー補佐、大塚啓助会長、道永憲兒幹事、小西昌則親睦委員長、

田中祥靖様、ようこそ!!)、八代君(いよいよ新年度が始まりました。皆さんどうぞよろしく 

お願いします)、善國君(八代新会長、鷲尾新幹事、本年よろしくお願いします) 

 

エンジョイＢＯＸ(本日合計８，０００円／累計８，０００円) 

 磯田君(ロータリーで仲良くよろしくお願いします)、八代君(コロナに負けず 1年間エンジョイ

しましょう！) 

 

☆他クラブよりのお知らせ 

 休 会 明石 R.C. 7月 22日(水) (定款により) 

 

会合開催報告 

 ・定例理事会① 7月 2日(木)例会終了後 於:例会場 出席者:10名 
 
近隣クラブ例会プログラム（欠席会員はメークアップをして下さい） 

月日 時間 クラブ名/会場 プログラム 
 

7月 10日

（金） 
12:30 神戸西 *1 

各委員長活動方針 

親睦活動、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、環境保全·健康保全、戦略計画  

7月 13日 

(月) 

12:30 神戸東灘 *3 就任挨拶                  各委員長 

18:00 神戸南 *4 

スポーツビジネスの現状と今後 

アシックスジャパン株式会社 パフォーマンススポーツ事業部  

関西第 2営業部長 石谷公伸さん 

7月 14日 

（火） 

12:30 神戸東 *1 

4大奉仕委員長挨拶  

山本康一郎職業奉仕·植村浩史社会奉仕·後藤章暢国際奉仕·

林 伯正青少年奉仕各委員長 

12:30 神戸ベイ *3 米山奨学生卓話         ボルフ·ヨハンナさん 

18:30 神戸六甲 *2 
五大奉仕委員長就任挨拶(クラブ奉仕·職業奉仕·社会奉仕各委員長) 

関委員長·美崎委員長·山本委員長 

18:30 神戸中 *1 各委員長挨拶Ⅰ         各部門委員会委員長 

12:30 明石北 *5 就任挨拶 浅田修宏·濱端 俊·日置大之·岡田芳男各理事 

7月 15日 

（水） 

12:30 神戸須磨 *7 地区研修·協議会報告 R 財団：熊見一郎 国際奉仕：門田敬造 

12:30 明石 *6 
五大奉仕就任挨拶Ⅱ  

川崎青少年奉仕·井藤社会奉仕各委員長·丸尾国際奉仕委員長 



7月 16日 

(木) 

7：00 神戸モーニング *9 自己紹介               上田 貴会員 

12:30 神戸 *4 未 定 

12:30 神戸西神 *8 

就任挨拶  

碓永陽介職業奉仕·石川 準社会奉仕·藤丸信吾国際奉仕· 

伊藤幸美青少年奉仕各委員長 

18:00 明石東 * クラブ協議会(前年度決算·今年度活動計画·予算) 伊藤明彦幹事 
 
例会場： *舞子ビラ *1ホテルオークラ神戸 *2 ANAクラウンプラザ神戸 *3神戸ベイ・シェラトン  

*4神戸ポートピアホテル *5グリーンヒルホテル明石 *6ホテルキャッスルプラザ *7須磨観光ハウス 
*8西神オリエンタルホテル *9 香港茶楼 
*8香港茶楼   

＜地区よりのお知らせ＞ 

 ・米 山 記 念 奨 学 セ ミ ナ ー 

  日 時：2020年 7月 12日(日) 

    受付開始 13：30～13：50 ※必ず 10分前までにご入室ください 

   セミナー 14：00～15：40頃 

  会 場：Zoomによる Webセミナー（交流会はございません） 

  出席要請者：八代会長・星島米山委員長・永田カウンセラー・米山奨学生エリーさん 

  ※ Zoomによる Web会議にご参加頂く為には、インターネットに接続されているカメラ・ 

  マイク 付きパソコンが必要です（できるだけ Windowsパソコンでご参加下さい） 
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